
学友会全学協議会の開催について 

 

７月２６日（木）に開催された学友会全学協議会の議事について、次のとお

りお知らせします。 

 

・川内サークル会館の空き部室２部屋について、配分先団体が決まりました。 

・平成２３年度の運営委員会及び広報委員会の活動が報告されました。 

・平成２３年度の総務部・文化部・体育部・報道部の活動が報告されました。 

・平成２４年度の総務部・文化部・体育部・報道部の活動方針案が承認されま

した。 

・平成２３年度の収支決算及び会計監査報告が承認されました。 

・平成２４年度の予算案が承認されました。 

・会員のうち、教職員の年会費について、千円一口とし、一口以上納付するこ

とに改められました。 

・鳥人間コンテストで活躍の「Windnauts」について、体育部正規団体への加

入が認められました。 

 

                                    

以上 


